
 

 
CDU-Frakt ion im Bei rat  Borgfeld      Bremen, 12.01.2015 
 
 
 

Antrag der Beiratsfraktion der CDU 
für die Sitzung des Beirates Borgfeld 

am 27.01.2015 
 

 
Fußgängerüberweg im Hamfhofsweg höhe Aldi 
 
Der Beirat Borgfeld möge beschließen: 
 
Der Beirat Borgfeld fordert den Senator für Bau, Umwelt und Verkehr auf, im 
Hamfhofsweg in Höhe des Aldi-Marktes einen Fußgängerüberweg in Form eines 
Zebrastreifens einzurichten und zugleich den Grünsteifen, der parallel zum Fußweg 
verläuft, an dieser Stelle zu befestigen. 
 
Begründung: 
 
Der ALDI-Markt in Borgfeld-West wird von der Bevölkerung gut angenommen. 
Erfreulicherweise legen viele Anwohnerinnen und Anwohner den Weg zum Einkaufen auch zu 
Fuß oder mit dem Fahrrad zurück. Die Hauptwegebeziehungen dieser Verkehrsteilnehmer laufen 
dabei vom südlich des Hamfhofsweges gelegenen Wohngebiet Borgfeld-West Richtung ALDI. 
Gerade zu Stoßzeiten ist der Hamfhofsweg viel befahren.  Leider gibt es jedoch in Höhe des 
ALDI-Marktes keine sichere Fußgängerüberquerung. Insbesondere ist es bei Regenwetter nicht 
möglich, von dem südlich an den Hamfhofsweg angrenzenden Fuß-/Radweg trockenen Fußes auf 
die andere Straßenseite zu gelangen, da zwischen Weg und Straße ein Grünstreifen liegt.  Dieser 
ist bei Regen häufig durchgeweicht. Der Bedarf, den Hamfhofsweg an dieser Stelle zu 
überqueren, wird mit dem in Aussicht stehenden Bau der Recyclingstation noch steigen, wenn 
z.B. Anwohner ihre Grünabfälle mit der Schubkarre bringen wollen. 
 
Durch die Einrichtung eines Zebrastreifens und gleichzeitiger Befestigung des Grünstreifens an 
dieser Stelle könnte eine verkehrssichere Überquerungsmöglichkeit geschaffen werden. 
 
Für die CDU-Beiratsfraktion im Beirat Borgfeld: 
Ralf Behrend und die Fraktion der CDU 
 


